



**D. Jesus Zaballo de Llanos, Portavoz del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Lasarte-Oria, presenta la siguiente Enmienda a la Totalidad al Presupuesto General del Ayuntamiento para el Año 2015.**

El PSE-EE vuelve a presentar una enmienda de totalidad a los presupuestos generales del Ayuntamiento de Lasarte-Oria para el año 2015, porque volvemos a comprobar como desde el gobierno municipal se trabaja sin tener una planificación de futuro para nuestro pueblo.

Y un ejemplo de esa falta de planificación, es que llevamos casi la mitad del ejercicio presupuestario sin contar con el Presupuesto del 2015 por la incapacidad de gestión de este gobierno. Pero lo que es peor aún, nos encontramos a pocos días de las próximas elecciones municipales del 24 de mayo, y en vez de tener un gobierno responsable que espere a escuchar ese día la voluntad popular; tenemos un gobierno que quiere deprisa y corriendo dejar todo atado no vaya a ser que tras las próximas elecciones las mayorías en el Ayuntamiento cambien, e incluso se produzca un cambio en la Alcaldía.

A nuestro entender, estando ya a estas alturas del año sin presupuesto municipal, perfectamente el Ayuntamiento podría esperar unos días más para que el nuevo equipo que surja de las elecciones fuera el encargado de la elaboración del presupuesto, teniendo en cuenta para ello sus propias propuestas políticas.

Por este motivo los socialistas lasarteoriatarras presentamos la presente enmienda a la totalidad, solicitando la devolución del texto con el fin de proceder a su reelaboración por el nuevo equipo de gobierno que surja tras las próximas elecciones municipales.

Pero además porque Lasarte-Oria no se merece tener un Gobierno Municipal que apruebe un presupuesto que refleje que las políticas de gasto en materia de Fomento del Empleo se disminuyan un 24'32% respecto al pasado ejercicio. Esto es inadmisibles teniendo en cuenta que nuestro municipio es uno de los municipios de Euskadi que mayor tasa de desempleo tiene. En definitiva, con este presupuestos no vamos ayudar a nuestros ciudadanos a que tengan un futuro. Ni tampoco vamos a ayudar al Comercio ni a las Pymes, ya que, la política de gasto dirigida a ellas se reduce en un 4'96%. En concreto, si nos fijamos en las Ayudas para la creación de empleo se reduce un 46'75%. También podríamos hablar de la reducción en las políticas de Promoción Social. O de la reducción del 53'15% en la partida de subvenciones a instituciones sociales de Servicios Sociales. En resumidas cuentas, de esta forma los lasarteoriatarras no van a salir de la crisis.

No solo no van a poder salir de la crisis, sino que tampoco van a poder ver como su pueblo avanza. Ya que, la previsión del gasto del capítulo 6, que es el destinado a las inversiones públicas, contempla una disminución de un 75'29% respecto al año anterior. La sección de Urbanismo del presupuesto se disminuye un 45'11% y la de Servicios Públicos en un 5'4% respecto al pasado ejercicio. Es decir, que si durante todos estos años no se ha invertido en Lasarte-Oria, menos se va a poder hacer con el presupuesto que nos presentan.

Dentro de este capítulo se incluyen únicamente dos importantes actuaciones: los derribos de Sasoeta y el asfaltado de las vías públicas. Actuaciones que se podían haber realizado hace varios años, pero que por la



incapacidad municipal del actual gobierno no se llevaron a cabo. Por ejemplo, Bildu, PNV y Plataforma Ciudadana todos estos años han votado en contra de las enmiendas socialistas para incrementar las partidas destinadas al asfaltado público. Y no solo eso, sino que prometieron públicamente una gran campaña de asfaltado para el 2014 (Calle Mayor, Pintore, Juan de Garay, Pablo Mutiozabal, Paseo Sasoeta...) con el supuesto superávit del 2013, que no han ejecutado. Permitiendo de esta forma que el estado de nuestras calles, cada vez sea más lamentable.

Como podemos creer a un gobierno municipal, que no cumple con sus promesas. Como podemos creer a un gobierno municipal, que durante todos estos años han votado en contra de inversiones como: la mejora de la accesibilidad de la cuesta de Zabaleta; la reurbanización de la plaza en Basaundi Bailara o de la Calle Goikale 20 y 22; de la mejora continua del asfaltado público y de los parques infantiles; del cierre lateral del campo de fútbol-sala de Michelin o la construcción de un espacio en dicho campo para que las entidades deportivas lo puedan utilizar como bar para obtener ingresos; de la reparación urgente de la Capilla del Carmen del barrio de Oria; la habilitación de un local social para los vecinos de Oztaran-Arrambide; de la colocación de baños públicos; de la habilitación del Vivero de Empresas... y tanta otras inversiones más. Como podemos creer a Bildu, que durante 4 años ha negado la posibilidad de realizar estas inversiones, y ahora que han llegado las elecciones municipales tiene la poca catadura moral de proponerlas en su programa electoral. O de tanto defender la participación ciudadana, que supuestamente gracias a ellos se ha comenzado hacer en este Ayuntamiento, pero que ahora reducen la partida destinada a esa sección en un 36'36%.

Los socialistas queremos que Lasarte-Oria tenga futuro; y para ello primero lo tienen que tener los lasarteoriatarras. Y con este presupuesto no van a lograr tenerlo ninguno de los dos. Por todo ello, desde el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Lasarte-Oria presentamos al Pleno para su debate y aprobación una enmienda a la totalidad del Proyecto de Presupuesto de 2015 con devolución del texto.

Jesus Zaballos

Portavoz Grupo Municipal Socialista.